

Notre programme pour 2018 :

Nous aurons un printemps assez chargé cette année, et nous continuerons à l'automne :

La Molégia se produira le dimanche 13 mai à 14 h à Jasseron, en répondant à l'invitation du chœur « Chantons en Revermont ».

Le chœur « Chantons en Revermont » →



Le dimanche 10 juin, ce sera à Villars les Dombes. Nous sommes invités par le chœur « Carpe dièse » à participer au festival de chorales « Oh ! les chœurs », qui cette année se fera en 2 temps : à l'église pour les chants religieux, et à la salle des fêtes pour les chants profanes.

← Le chœur Carpe Dièse

Le samedi 23 juin, nous serons à la chapelle Saint Rémy du Mont à Salavre, à l'invitation de l'association « Salavre d'hier et d'aujourd'hui », qui chaque année, à l'occasion des feux de la Saint-Jean, invite une chorale à se produire dans la chapelle qu'elle a restaurée.



A l'automne, ce sera notre concert annuel à Montrevel. Cette année, notre grand rendez-vous avec notre public local est avancé au samedi 20 octobre, à 20 h 30.

Enfin un bon nombre de nos choristes participent au chœur Ballandrain, qui fera au mois de novembre plusieurs représentations dans le cadre de la commémoration de l'armistice du 11 novembre 1918. L'une de ces représentations aura lieu à Montrevel le samedi 17 novembre, à la salle des fêtes.



De quoi occuper tous nos choristes et surtout notre cheffe de chœur, Stéphanie Bulin.

